

UNIVERISDAD DEL SURESTE



Fundamentos de enfermería III

Docente: MASS. Geovanny Liévano Montoya

Practicas contemporáneas de la enfermería:

- Tecnología para el cuidado
- La atención primaria a la salud

Alumna: Dulce Citlali Encino Cameras

Cuatrimestre: 3

San Cristóbal de las casas, Chiapas 15 de mayo de 2020

Tecnología para el cuidado

Aparatos médicos avances tecnológicos

- Biopsia líquida: Una prueba mínimamente invasiva que se realiza en una muestra de sangre para identificar células cancerosas tumorales o ADN de células tumorales que están circulando en la sangre. Puede ser útil para diagnosticar un cáncer en fase temprana y para planificar el tratamiento en función del tipo de tumor, determinar su eficacia y detectar una recaída.
- <u>Cirugía robótica</u>: Se utiliza ya en procedimientos neurológicos, ginecológicos, urológicos o cardiotorácicos, pero también en otros procesos quirúrgicos. Facilita que las intervenciones sean más cómodas y más precisas, especialmente las más complejas y de acceso difícil, superando las limitaciones de la cirugía laparoscópica.
- Terapia génica e inmunoterapia celular: la terapia génica, por la que un gen se introduce en las células del paciente para corregir la causa genética de una enfermedad, sigue siendo una de las promesas de la medicina por su capacidad de revertir patologías altamente debilitantes y hasta ahora incurables. inmunoterapia se utiliza para fortalecer el sistema inmunitario: las propias células sanas de un paciente se modifican en el laboratorio para que ataquen células cancerosas y combatir algunos tipos raros de cáncer.
- <u>La resonancia magnética</u>: se encuentra Entre los principales avances de la ciencia que mejoran la salud, es una prueba dirigida a detectar y diagnosticar lesiones y enfermedades.
- Conservación de órganos: En la actualidad un nuevo proceso, llamado perfusión caliente, puede mantener el corazón latiendo y los pulmones "respirar" al tiempo que permite a los médicos a evaluar y tratar a los órganos para que duren más tiempo.

La atención primaria a la salud

Servicios que ofrece:

¿Qué es la atención primaria?

La atención primaria es un enfoque para la salud y el bienestar centrado en las necesidades y circunstancias de las personas, las familias y las comunidades. Aborda la salud y el bienestar físicos, mentales y sociales de una forma global e interrelacionada.

Proporciona una atención integral de la persona para satisfacer las necesidades sanitarias a lo largo de su vida, no solo para una serie de enfermedades específicas. La atención primaria vela por que las personas reciban un tratamiento integral, desde la promoción y la prevención hasta el tratamiento, la rehabilitación y los cuidados paliativos, de una forma lo cotidiano. más ajustada posible su entorno Se basa en el tipo de situación que se debe afrontar. En las grandes urgencias, por lo general se seleccionan los servicios de salud que tienen un potencial de eficacia inmediato en función de problemas de salud que suelen ser clásicos, por ejemplo riesgos de sarampión, enfermedades diarreicas, infecciones pulmonares o paludismo. Así, es posible que haya que efectuar vacunaciones en masa, consultas ambulatorias en dispensarios rápidamente instalados, etc. En las situaciones estables, la gama de servicios puede ser más amplia y, según los contextos, se puede proponer, por ejemplo, la prestación de servicios de detección de enfermedades crónicas.

Servicios:

- Abastecimiento de agua potable
- Abastecimiento de medicamentos esenciales
- Abastecimiento de alimentos
- Salud reproductiva
- Salud materno-infantil
- Salud mental

- Vacunación
- Cuidados curativos ambulatorios
- Prevención de enfermedades transmisibles
- Cuidados curativos no ambulatorios
- Promoción de hábitos de higiene
- Tratamiento de enfermedades comunes.

Bibliografía

(2001). *Manual de protocolos y procedimientos generales de enfermeria*. cordoba: vistalegre. dalia solano. (29 de agosto de 2019). *canifarma*. Obtenido de www.dispositivosmedicos.org.mx *guia salud*. (s.f.). Obtenido de https://portal.guiasalud.es/gpc/?_sfm_wpcf-estado=1